PROGRAMA

* We are the World	M. Jackson
* Los chicos del coro	Bruno Coulais
* La vida es bella	Nicola Piovani
* Pizzicato-Polka	_ Joh. & Jos. Strauss
* Annen Polka	Joh. Strauss
* The second waltz	_ D. Shostakovitch
* A Orillas del Danubio Azul _	Joh. Strauss

Director: David Ballester Martinez



BANDA DE MUSICA MUNICIPAL DE RIBADEO

La banda de música Municipal de Ribadeo, promovida por la asociación "Amadores da Música", hizo su presentación pública en concierto, el 25 de Enero de 1992 delante de más de un millar de personas que abarrotaban la iglesia parroquial.

De la mano de D. Hernán Naval Parapar ha tocado en las principales ciudades de Galicia y también en Madrid, Barcelona, Murcia, Oviedo, Aranjuez y en Portugal (Lourdes, Lisboa y Tomar). También actuó en varias ocasiones y ha hecho grabaciones para la RTVG y TVE.

Desde su nacimiento tuvo un carácter educativo, tanto para el público como para la propia banda y así abrió un camino y un estilo propio que enseguida fue adoptado por otras Bandas.

A finales de 1997, editó su primer CD, en el que participó el pianista cubano Antonio Queija Uz.

En el año 2001, un segundo CD estaba a punto de rematar cuando se produjo el fallecimiento de Hernán Naval. El proyecto quedó suspendido y tuvo que ser terminado unos meses después bajo la dirección de Marcel van Bree.

Más tarde y durante dos años, tomaron la batuta José Luis Alvarez Braña como director y Bernardo Méndez como coordinador y director en funciones, posteriormente y hasta 2009 fue dirigida por Lourenço F. da Silva.

Desde julio de 2009 esta dirigida por David Ballester Martínez.

En 2007 participó en el primer Certamen Nacional Vila de la Sénia, donde obtuvo el reconocimiento del jurado y del público en general.

En 2008 gravó la banda sonora de la película que rodara en Rinlo "Los muertos caminan deprisa"

DAVID BALLESTER MARTÍNEZ, director

Nace en Betanzos. A la edad de nueve años en la Escuela de Música de Betanzos comienza las clases con José Pita y Antonio Cal, es alumno de Juan A. Ferrer Cerveró, clarinete solista de la OSG. En el año 1996 es admitido mediante prueba de acceso en el Conservatorio Profesional de A Coruña, estudiando con Carlos Casadó. En 2003 ingresa en el Conservatorio Superior de A Coruña donde estudió con José M. Belló

Hizo cursos con profesores de gran prestigio como Guy Deplus, Micheal Arrignon, Roy Jowit, Walter Boeykens, Joan Eric Lluna, Enrique Pérez Piquer ... ha hecho cursos de Música de Cámara con el catedrático Luis Rego y de Recursos Pedagógicos en Educación Música con Enrique Muñoz. También ha asistido a cursos de dirección con Jan Cober y J.R. Pascual-Vilaplana.

Ha sido profesor en la Escuela de Música de Ortigueira. Colaboró con la OSG en la grabación para una banda interna.

Fue miembro del cuarteto de clarinetes Stadler, asi como también de la Banda Municipal de Betanzos. Formó parte del grupo de cámara "Proyecto Cámara 2.07" y también de la Banda Ferrolá de Música, como Clarinete solista. También es llamado para colaborar con bandas de diferentes puntos de la comunidad como: Silleda, O Rosal, Monterroso, Santa Cruz de Ribadulla, Arteixo....

En la actualidad ejerce como profesor de clarinete en la Escuela Municipal de Música y Danza de Ribadeo, y dirige la Banda Municipal de Ribadeo desde el año 2009.